



6 Pièces

200 m²

Réf. 3541704

1 225 000 €

Praz-sur-Arly

Appartement à vendre (74120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur du village de Praz-sur-Arly avec une vue à 180 ° sur les montagnes, devenez propriétaire de ce magnifique appartement en dernier étage avec un grand balcon exposé sud. Avec ses 200m² habitable cet appartement offre un espace de vie comme dans un chalet avec toute hauteur sous rampant, tout en étant dans une résidence sécurisée . L'appartement est proposé avec 3 chambres doubles, une grande chambre dortoir, un bureau (ou 5e chambre), un bel espace de vie de 70 m², 3 salles de bains , 4 WC. Une mezzanine à aménager selon ses envies. Vendu avec 2 places de parking en sous sol, une cave ...

At 4 km from Megeve, in the heart of the village of Praz-sur-Arly with a 180° view of the mountains, become the owner of this magnificent top floor apartment with a large south-facing balcony. With 200m² of living space, this apartment offers a chalet-style living with full ceiling height, in a secure residence. The apartment is designed with 3 double bedrooms, a large dormitory bedroom, an office (or 5th bedroom), a spacious 70 m² living area, 3 bathrooms and 4 WCs. A mezzanine to be used as you wish (TV room / library space ..) Sold with 2 underground parking spaces, a cellar and a ski ...

STONE & LIVING

1 RUE DE LA REPUBLIQUE - 69001 LYON 1ER

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

